

# Pokale für die besten Schützen

## Norden will in Obere Bohle Fahne hissen

**Allagen.** Auf einen harmonischen und erfolgreichen Jahresverlauf konnte Karl Ahring, vor einem Jahr zum neuen Kompanieführer des Nordens der St. Sebastianus Schützen gewählt, in der Generalversammlung zurückblicken. Er freute sich besonders, daß mit Rainer Kutscher der Schützenkönig aus der Kompanie kommt, und daß das traditionelle Bayernfest im Zelt am Haus Dassel die Erwartungen der Schützen voll erfüllte.

Beständigkeit demonstrierte der Norden beim Schießen um den Wanderpokal der

Bruderschaft. Mit einem Augenzwinkern kommentierte Karl Ahring: „Unangefochten haben wir hier auch im zehnten Jahr unserer Teilnahme den dritten Platz gehalten“ – wohlgemerkt: unter den drei Allagener Kompanien.

Höhepunkt des Abends war die Vergabe der Pokale an die besten Schützen beim Pokalwettbewerb. In Gruppe 3 siegten: 1. Thorsten Gerdts, 2. Andreas Filthaut, 3. Franz Haarhoff; Gruppe 2: 1. Norbert Kutscher, 2. Erwin Glähe, 3. Wilfried Menzel; Gruppe 1: Markus Rothaus (er bekannt für seine Leistung auch den Wanderpokal der Kompanie), 2. Sven Kutscher. Diese beiden nehmen ebenso wie die drei Plazierten der Gruppe 2 sowie Peter Gerdts



**Die Pokalgewinner der Nordkompanie mit ihrem Chef Karl Ahring und Stellvertreter Heinrich Pankoke.**  
**Foto: privat**

und Christoph Köster am Endstechen um den Wanderpokal der Bruderschaft teil.

Die Schützen planen, an zentraler Stelle im Gebiet

Obere Bohle einen Treffpunkt einzurichten, an dem zu besonderen Anlässen (Schützenfest) die Fahne der Nordkompanie gehißt wird.